
令和６年度 第１回 埼玉県道路鉄道連絡会議を開催

～円滑な点検・修繕 管理者と事業者の連携を継続～

令和６年９月２０日（金）に、WEB会議により、埼玉県内の跨線橋
を管理する道路管理者及び鉄道事業者 １００名が「令和６年度 第１
回 埼玉県道路鉄道連絡会議」を開催しました。
会議冒頭、会長を務める中洲大宮国道事務所長が、「鉄道を跨ぐ道

路橋管理者と鉄道事業者が意見交換を行うことにより、双方がインフ
ラの適切な管理に繋げていくことを目的としている。」「跨線橋の点
検や補修の予定等を共有することにより、お互いのサービスを止める
ことなく埼玉県の維持管理を適切に実施できるように、意見交換をお
願いしたい。」と挨拶しました。
会議では、直近５年における跨線橋の措置状況について報告すると

ともに、令和６年度以降の点検・修繕等についての認識の共有、今後
の円滑な協議・調整に向けた報告等を行いました。
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